
COMISION REGULADORA DE ENERGIA

AVISO sobre la expedición del documento marco para la consulta pública convocada por la Comisión Reguladora de Energía para avanzar hacia una estructura más eficiente y competitiva en la industria del gas natural en México.

Al margen un sello con el Escudo Nacional, que dice: Estados Unidos Mexicanos.- Comisión Reguladora de Energía.- Secretaría Ejecutiva.- SE/1274/2000.

Asunto: Aviso sobre la expedición del documento marco para la consulta pública convocada por la Comisión Reguladora de Energía para avanzar hacia una estructura más eficiente y competitiva en la industria del gas natural en México.

Al público en general:

El 4 de octubre pasado la Comisión Reguladora de Energía (CRE) publicó en el **Diario Oficial de la Federación** la Resolución RES/192/2000, mediante la cual se convoca a los interesados a participar en la consulta pública para avanzar hacia una

estructura más eficiente y competitiva en la industria del gas natural en México.

A fin de ofrecer una referencia para el desarrollo de la consulta, la CRE se comprometió a difundir un documento descriptivo que reseñe el proceso de reforma estructural de la industria del gas natural iniciado en 1995, el marco regulador e institucional actual, la situación presente y los retos que se deberán enfrentar para consolidar el proceso de reforma inicial.

Por lo anterior, la Comisión hace del conocimiento de los interesados que, de acuerdo al numeral cuarto de las bases de la convocatoria para la consulta pública, se pone a su disposición el documento Los Nuevos Retos de la Industria de Gas Natural en la página electrónica de la CRE (www.cre.gob.mx).

Atentamente

México, D.F., a 24 de octubre de 2000.-
El Secretario Ejecutivo de la Comisión Reguladora de Energía, **Pedro Ortega**.- Rúbrica.

(R.- 135102)